

Wolfgang Fuchs
Secretary of/der High-Speed-Traveler



High Speed Traveler SDC

Anniversary: 25 years High-Speed Traveler

On 5 October, the HIGH SPEED TRAVELERS celebrated their 25th anniversary in Lützelbach in the Odenwald with a special dance and a subsequent club evening.

The HIGH SPEED TRAVELER is a travel club of square dancers with motorhomes and currently consists of 32 members in 15 motorhomes from all over Germany, from the North Sea to the Alps.

The idea to found the club came from reading an article about a club for campers in the USA. The founding meeting on 23.10.1999 was attended by 30 members.

The aim of our club is to go on trips together, if possible, with club visits.

Since then, the annual general meeting has always been held on the first Saturday in October. New members can only be accepted on this day.

Afterwards, we always organize a special dance in different locations each year and our only club evening of the year takes place in the evening.

Before and after our club meeting, we go on trips organized by a member. This year's trip took us to the Odenwald. We met with five motorhomes at

Jubiläum: 25 Jahre High-Speed-Traveler

Am 5. Oktober feierten die HIGH-SPEED-TRAVELER ihr 25jähriges Bestehen in Lützelbach im Odenwald mit einem Special und anschließendem Clubabend.

Die HIGH SPEED TRAVELER sind ein Travel Club von Square Dancern mit Reisemobil und bestehen zur Zeit aus 32 Mitgliedern mit 15 Wohnmobilen aus ganz Deutschland, von der Nordsee bis zu den Alpen.

Die Idee zur Gründung des Clubs kam beim Lesen eines Artikels über einen Club für Camper in den USA. Zur Gründungsversammlung am 23.10.1999 kamen bereits 30 Mitglieder.

Ziel unseres Clubs sind gemeinsame Ausfahrten, wenn möglich mit Clubbesuchen.

Die jährliche Mitgliederversammlung findet seither immer am ersten Samstag im Oktober statt. Nur an diesem Tag können neue Mitglieder aufgenommen werden.

Im Anschluss daran organisieren wir in jährlich wechselnden Orten immer ein Special, und abends findet unser einziger Clubabend im Jahr statt.

Vor und nach unserem Clubtreffen unternehmen wir Ausfahrten, die von einem Mitglied organisiert werden. Unsere diesjährige Ausfahrt führte uns in den Odenwald. Wir trafen uns mit fünf Wohnmobilen am Startpunkt in Seligenstadt, wo wir das

the starting point in Seligenstadt, where we visited the monastery. We drove on to Breuberg. We were given a guided tour of the rock cellar of the Hainstadt "Schnapshäusle". After a rustic snack in the "Schnapshäusle", we were able to dance for a dangle. The next morning, we hiked to Breuberg castle. The castle was never destroyed and is very well preserved. In the afternoon we went on to Lützelbach to prepare for our special dance and the club evening. The special dance was well attended and there were a few more guests at the club evening. Caller Peter Koch made the afternoon and club evening very interesting with his ideas. All the guests enjoyed it very much.

The next day, after cleaning up, we went on to Amorbach, where we were able to enjoy a beautiful view of seven valleys from the Gotthard ruins. A torchlight tour gave us a completely different impression of the monastery complex.

Our next stop was Miltenberg, where we were picked up for a guided tour of the town "Cream of the Crop instead of the Years". Around 6 p.m., we drove to Mönchsberg and attended the SPESSART SQUARE DANCER club evening, where we were able to steal their banner, a funny Spessart robber.

The next and last day took us to Aschaffenburg. We went on a "philistine tour" and found out what the artists had done.

Then it was time to say goodbye again.

Kloster besichtigten. Wir fuhren weiter nach Breuberg. Wir erhielten eine Führung durch den Felsenkeller des „Schnapshäusle“ von Hainstadt. Nach der rustikalen Vesper im „Schnapshäusle“ konnten wir uns ein Dangle ertanzen. Am nächsten Morgen wanderten wir zur Burg Breuberg. Die Burg wurde nie zerstört und ist sehr gut erhalten. Am Nachmittag ging es weiter nach Lützelbach, um unser Special und den Clubabend vorzubereiten. Das Special war gut besucht, und bei dem Clubabend fanden sich noch einige Gäste ein. Caller Peter Koch gestaltete den Nachmittag und Clubabend mit seinen Ideen sehr interessant. Es hat allen Gästen sehr gut gefallen.

Am nächsten Tag ging es nach dem Aufräumen weiter nach Amorbach, wo wir von der Gotthartsruine einen schönen Blick auf sieben Täler genießen konnten. Bei einer Taschenlampenführung gewannen wir einen ganz anderen Eindruck von der Klosteranlage.

Unser nächster Stopp war Miltenberg, wo wir zu einer Stadtführung „Sahnehäubchen statt Jahreszahlen“ abgeholt wurden. Gegen 18 Uhr fuhren wir nach Mönchsberg und besuchten dort den Clubabend der SPESSART SQUARE DANCER und konnten dort ihr Banner, einen lustigen Spessart-Räuber, stehlen.

Der nächste und letzte Tag führte uns nach Aschaffenburg. Wir begaben uns auf eine „Kunstbanausenführung“ und erfuhren, was die Künstler so alles angestellt hatten.

Dann hieß es auch schon wieder Abschied nehmen.

Many thanks to Andrea Neuzeit, who planned and prepared the tour so perfectly.

Our next meeting is planned for 4 October 2025. The meeting point this time is Bad Mergentheim.

We would be delighted to welcome many guests to our special in the old gymnasium in Wachbach.

Wolfgang Fuchs
Secretary

Vielen Dank an Andrea Neuzeit, die diese Tour so perfekt geplant und vorbereitet hat.

Unser nächstes Zusammentreffen ist für den 4. Oktober 2025 geplant. Der Treffpunkt ist diesmal Bad Mergentheim.

Wir würden uns freuen, wenn wir bei unserem Special in der alten Turnhalle in Wachbach viele Gäste begrüßen dürften.

Wolfgang Fuchs
Secretary

